



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS  
SECRETARÍA GENERAL  
REGISTRO GENERAL

17 FEB. 2021 15:36:46

Entrada **89691**

## Rótulo denigrante princesa de Asturias RTVE

Competencia	Competencias de la Cámara
Subcompetencia	Control e información
Tipo Expediente	179-Pregunta a la Corporación RTVE con respuesta escrita.

Fdo.: Guillermo DÍAZ GÓMEZ  
Diputado

Fdo.: Inés ARRIMADAS GARCÍA  
Diputada

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

**Inés Arrimadas García y Guillermo Díaz Gómez**, Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita **respuesta por escrito por a la Corporación CRTVE sobre el rótulo denigrante que ha figurado bajo la imagen de la princesa de Asturias en el programa La Hora de La 1.**

### EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el programa La Hora de La 1, en la mañana de hoy, mientras se trataba la presentación de un libro sobre la Monarquía, se ha comentado la posibilidad de que la princesa de Asturias pudiera cursar el Bachillerato en el Reino Unido.

En ese momento, el programa emitido por La 1 de RTVE ha rotulado durante más de un minuto “Leonor se va de España, como su abuelo”, en una asociación de ideas perniciosas que pone en relación dos asuntos que no tienen absolutamente nada que ver. El rótulo genera confusión y asociaciones que buscan perjudicar a la Corona de España, desde RTVE, en el que es quizá uno de los más flagrantes ejercicios de manipulación de la historia reciente de la cadena pública, y eso que estamos ante una dura competencia.

Una televisión que se financia con el dinero de todos los españoles no puede incurrir de ninguna manera en comportamientos así

En relación a lo expuesto le formulo la siguiente pregunta para su respuesta por escrito:

1. ¿Creen que es neutral y respetuoso el rotular “Leonor se va de España, como su abuelo” en el contexto que hemos descrito? ¿Quiebra alguna norma interna de RTVE?
2. ¿Van a exigir responsabilidades ante esta forma indecente de transmitir información a los españoles?
3. ¿Se van a disculpar la Corporación de RTVE con la Casa Real?
4. ¿Quién es el responsable de los rótulos del programa La Hora de La 1? ¿Cree que es suficiente el cese de quien rotula? ¿No considera que hay más responsables cuando se hace un daño de tal magnitud a las Instituciones?

Inés Arrimadas García

Guillermo Díaz Gómez

Portavoz del Grupo Parlamentario  
Ciudadanos

Diputado del Grupo Parlamentario  
Ciudadanos